

# Weihnachten im Burgaupark



Die Tanzteufel der Schiller Schule

Am 7. Dezember waren wir im Burgaupark zu Gast. Es waren viele Gruppen am Start. Zum Glück hatten wir in einem Seitengang genug Platz zum Umkleiden.

Im Burgaupark ist die Technik immer sehr spannend. Der hauseigene Techniker baute die Anlage auf und wies uns ein. Alles schien zu gehen. Aber 5 Minuten vor Beginn, ging der CD Player plötzlich nicht mehr auf. Per Handy riefen wir nochmal den Techniker an und blitzschnell war er zur Stelle. Aber er wusste sich auch keinen Rat mehr. Da fiel Margitta ein, dass wir voriges Jahr das gleiche Problem hatten. Damals war die Lösung, die Anlage komplett vom Strom zu nehmen und dann beim Punkt Null zu beginnen. Und siehe da, es funktionierte. Nun stand dem Auftritt nichts mehr im Weg. Um Margitta zu entlasten, übernahm Grit die Ansagen. So konnte sie sich um die kleinen und großen Sorgen der Tanzkinder kümmern.

Einige Kinder hatten ihren ersten Auftritt. So waren viele neue Kids bei den Tanzteufeln der Schiller Schule dabei. Sie präsentierten den Tanz „Es schneit“ in einer modernen Version. Der Tanz kam sehr gut beim Publikum an und die Mädels haben das echt toll gemacht.

Auch die kleinen Harlekiner waren sehr aufgeregt, denn sie zeigten zum ersten Mal „Stiefel raus, Nikolaus“ und auch sie machten es ganz toll.

Kleine Profis sind nun schon die Flotten Käfer. Sie haben einen großen Entwicklungssprung gemacht und wagten sich an den Tanz „DJ play the Christmas

Song“. Nicht einfach für Kinder der 1. - 3. Klasse. Sie müssen dabei Raumwege beachten, den Takt hören und die komplizierte Reihenfolge nicht durcheinander bringen. Am Ende kann man sagen: Toll gemacht. Sie haben auch die Minions (von den Dance Girls) übernommen. Das machen sie schauspielerisch perfekt. Und der Pumuckl kommt ohnehin immer sehr gut beim Publikum an.

Am Ende möchten wir aber auch nicht unsere Dance Girls, Future Dancer sowie T-Mix nicht vergessen.

Sie sind bei jedem Auftritt perfekt. Ein wenig problematisch war der glatte Fußboden im Burgaupark, aber auch dies haben sie sehr gut gemeistert.

Am Ende stand ein sehr schöner Auftritt zu buche und viele Zuschauer spendeten uns begeistert Applaus und riefen sogar „Zugabe“. Die hatten wir leider nicht im Gepäck.



Die Dance Girls mit „Clown“